

Toque de queda por violencia en municipio de Colombia



Bogotá, 21 oct (RHC) Las autoridades del municipio colombiano de Guapi, en el departamento del Cauca, decidieron declarar el toque de queda a causa de los asesinatos registrados en lo que va del año.

Olimpo Rentería, secretario de Gobierno de Guapi, declaró que la medida regirá hasta finales de este mes de las 21:00, hora local, a las 05:00, reportó una emisora local.

'Sabemos que es una medida extrema, pero en nuestra comunidad es necesaria debido a los indicadores de violencia que se han disparado este año. Catorce asesinatos son muchos casos en el municipio y la población guapireña está alarmada con lo que estamos viviendo', expresó.

Rentería solicitó al gobierno departamental que se pueda incrementar la presencia de la fuerza pública en ese territorio ante la proximidad de las elecciones regionales y locales del 27 de octubre.

'El toque de queda busca disminuir los homicidios y proteger a los habitantes de Guapi, pero necesitamos el apoyo del estado', dijo.

Asimismo, llamó al gobierno departamental; al ministro de Defensa, Guillermo Botero; y al presidente Iván Duque para que envíen más hombres que refuercen las labores de inteligencia que ayuden a capturar todos los responsables de los asesinatos.

Durante el fin de semana la comunidad realizó una multitudinaria marcha con la que rechazó los hechos de violencia. De los homicidios registrados en esa población, la mayoría fueron ejecutados con armas de fuego, según el reporte.

El departamento del Cauca, donde hay presencia de grupos armados que actúan al margen de la ley, es considerado uno de los más violentos de Colombia.

Miembros de las comunidades indígenas están entre las víctimas frecuentes de esos hechos.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/205493-toque-de-queda-por-violencia-en-municipio-de-colombia>



Radio Habana Cuba